

ハワイ州ホノルル市議会との友好議会協定の締結に関する決議

平成29年、江戸川区議会は「江戸川区議会とホノルル市議会の友好関係継続確認書」にて、両都市の交流推進について確認し、平成30年に江戸川区・ホノルル市友好議員連盟を設立、「江戸川区議会の国際交流推進に関する決議」を議決した。令和元年にはホノルル市議会代表団が来区、令和2年に両議会同士でオンライン会議を実施するなど、ホノルル市議会と江戸川区議会は、これまで両都市の友好関係の樹立に向けた様々な取り組みを行ってきた。

令和2年10月には、江戸川区議会において「ホノルル市議会との友好関係の確立およびホノルル市との姉妹都市締結の要望に関する決議」が議決され、同年12月に、ホノルル市議会において江戸川区との姉妹都市友好協定が議決。ホノルル市と江戸川区は姉妹都市盟約に合意した。

このたび、両都市の姉妹都市友好協定書を締結するにあたり、区と区議会代表がホノルル市を訪問する。これに併せて様々な両都市の友好協定の締結を先導してきた両議会の将来にわたる素晴らしい友好関係を継続し、発展させていくために友好議会協定書を締結する。

以上、決議する。

令和4年5月27日

江戸川区議会